

Skilanglauf und Winterwanderwoche in Seefeld-Mösern 2017



Hallo Allerseits,

Auch 2017 wollen wir wieder nach Seefeld-Mösern ins Hotel Tyrol fahren, und zwar von Samstag den 4.3.2017 bis Sonntag den 12.3.17

Die Internet des Hotels Tyrol ist: <http://www.hotel-tyrol.at/> Schaut mal rein! 😊

Für Neulinge: Seefeld-Mösern liegt etwa 3 km von dem Hauptort Seefeld entfernt. Es bestehen Bus- un Skibusverbindungen nach Mösern.

Conny Wolters hat 12 Zimmer für uns reserviert. Der Preis beträgt für ein

Doppelzimmer €41.- pro Person / Nacht / HP

Einzelzimmer €55.- pro Nacht/ HP

Kurtaxe €2,80 pro Person / Nacht

Die Anreise kann in eigener Regie oder mit der DB erfolgen.
Für diejenigen, die mit der Bahn fahren möchten, werde ich dann wieder eine Gruppenfahrkarte ordern.

Anmeldung kann sofort erfolgen.

Sportliche Grüße
Christine Annas
christine.annas@gmx.de